

# 理想を叶えられる場所

新卒から7年ほど続けていた美容師を辞めて、エステ業界に転身しました。その理由は、前職では子育てとの両立が難しかったからです。美容師として働いているときは勤務時間が長く、休日出勤もあり、急なお休みも取りにくい環境でした。

子どもが小学校に上がるタイミングで転職を決意したものの、子育てに合わせた条件で絞ると、働ける場所はものすごく限られてしまうんですね。

そんな状況の中で、奇跡的に出会えたのがスリムライン青森。求人票にずらりと並んだ魅力的な条件を見て、「実際はどうなんだろう?」とやや不安でした。多少の覚悟はしていましたが、今働いていても、事前に提示されていた条件との差はまったく感じません。この場所で、『子育てとの両立』という理想を叶えられました。

私は仕事をしながらも、子どものことを第一に考えたかったです。でも現実問題、結婚や出産を終えた後も同じ仕事を続けるのは、とても難しいこと。こちらがいくら努力しても、第一に会社の理解がないと両立は厳しいと思うんです。

そんな働き始めて少し経った頃、偶然にも、美容師時代のお客様が来てくださったんです。社長が自ら「働く女性を応援したい」と思っているところが素敵なんですね。働くママに優しい会社ということは、きっと、そうでない人にとつても優しい会社。だからこそ不安を抱えることなく、目の前のお客様にしっかりと向き合っています。

当店で働き始めて少し経った頃、偶然にも、美容師時代のお客様が来てくださったんです。前職の美容室の話から盛り上がり、最近は脱毛にも興味があるということで、八戸の脱毛専門店をご紹介しました。その方は後日、実際に八戸まで足を運び、脱毛コースを契約してくださったそう。前職で築いてきたご縁を活かして、次の美しさの道へとうまく橋渡しができたのを嬉しく思いました。

もちろん今も、美容師時代と変わらずお客様との関わりは一つひとつ大切にしています。美容室もサロンも、何かしらお悩みがある点では同じ。新規のお客様でもカウンセリングの段階で不安や緊張をほぐし、早めにお悩みを引き出せるように心がけています。

会話の中では、サロンに通つて美しくなった姿を想像してもらえばと思つていて。たとえば、「いつまでにどのくらい痩せたいですか?」「痩せたらどんなお洋服が着たいですか?」という風に「理想とする未来の自分を思い描いていただくこと」を意識して質問していますね。

何より、お客様の「美しくなりたい」という理想を叶えていただきたいんです。美容室で髪を綺麗にした後は、ショッピングやカフェなどにちょっぴり寄り道したりませんか? 綺麗になると気分も上がりますよね。そして髪型や髪色が変われば、服やメイクの系統も変わる。それと同じで、体型が変わればいろんなお洋服が着れるようになります。自分に自信を持つて自己肯定感が高くなると、精神的にも豊かになるはず。

スリムライン青森のコンセプトは「きれいになつたその後の幸せを作つてあげましょう」。

この言葉を私自身も常に心に留め、これからもみなさまの綺麗への一歩をお手伝いいたします。

